



Mi Universidad

Nombre del Alumno: José Alfredo Jiménez Martínez

Nombre del tema: Concepto de salud pública

Nombre de la Materia: Enfermería comunitaria

Nombre del profesor: Jimenez Priego Gabriela

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: Séptimo cuatrimestre

Fecha De Entrega: 20 de noviembre del 2021

RELACIÓN ENTRE SALUD Y ECOLOGÍA CON EL HOMBRE Y EL MEDIO.

PROBLEMAS CREADOS POR LOS TRASTORNOS CLIMÁTICOS

La Tierra ha sufrido por tiempos, cambios climáticos importantes, ya sea épocas de frío y glaciales, o épocas de calor y sequías, todo debido a fenómenos naturales. Ahora los científicos creen que el calor experimentado en los últimos años, aparte de la variabilidad climática natural, es mayor que en anteriores épocas como consecuencia de la acción indirecta o directa de la actividad humana que altera la composición global atmosférica.

EL HOMBRE ES EL DEPREDADOR MÁS GRANDE DE LA NATURALEZA

A través del tiempo han desaparecido cientos de miles de especies animales y vegetales, debido a que no lograron adaptarse a los problemas ambientales; sin embargo, desde hace varios siglos a esta destrucción se agrega la causada por el ser humano por necesidad, por negocio y hasta por deporte.

CONSECUENCIAS DE LAS ALTERACIONES DEL

El ser humano ha alterado el ambiente con la deforestación masiva de bosques y selvas, la contaminación de los ríos y de la atmósfera, llegando incluso a la desaparición de parte de la capa de ozono de la Antártida. y, como consecuencia, aparecen cambios climáticos con calentamiento de la Tierra, y se producen grandes inundaciones con huracanes en diversas regiones del globo, y en otras, sequías graves. Todo esto condiciona la destrucción de áreas de cultivo y de fuentes de trabajo y hogares en todo el mundo, lo que provoca pobreza, enfermedad y muerte.

GLOBALIZACIÓN DE LA ENFERMEDAD

La viruela, la sífilis y la tuberculosis duraron siglos para diseminarse en el mundo conocido, debido a que los enfermos que las sufrían, viajaban por tierra o por barco durante meses para llegar a otros sitios y contaminar a otras personas fuera de su región o país. Ahora una de las nuevas gripes aviarias contra la que no hay defensas orgánicas, podría diseminarse por todo el mundo, como sucedió con la llamada influenza.

LOS PRINCIPALES PROBLEMAS ECOLÓGICOS DE NUESTROS TIEMPOS Y COMO PERJUDICAN EN LA SALUD.

ENFERMEDADES RESPIRATORIAS

Enfermedades respiratorias, como asma o alergias, pueden tener relación con la contaminación del aire.

EL RUIDO

Puede causar problemas de concentración, cambios en el estado de ánimo, irritabilidad e incluso trastornos cardiovasculares. Por tanto, ten cuidado al realizar acciones cotidianas como poner el volumen de la tele demasiado alto o hablar por la calle a gritos.

AGENTE CONTAMINALES

- ✓ En el aire
- ✓ En el agua
- ✓ En los alimentos

EN EL AIRE

La OMS calcula que 9 de cada 10 personas respiran aire contaminado. El dióxido de nitrógeno, el ozono troposférico y el dióxido de azufre, entre otros, son los principales agentes contaminantes que contiene el aire. Este tipo de agentes tienen su origen en el tráfico de las ciudades, las calefacciones, las industrias, refinerías o incineradoras, o incluso la quema de basura.

EN EL AGUA

El agua contaminada provoca más de 500.000 muertes al año en todo el mundo. Entre los principales efectos que puede provocar están la diarrea y la transmisión de enfermedades como el cólera, la disentería, la fiebre tifoidea y la poliomielitis.

En los alimentos

El medioambiente influye tanto en la cantidad como en la calidad de los alimentos que consumimos. La climatología de la zona, el suelo, o incluso la altitud y la latitud determinan el tipo de alimento que se produce y se consume en cada región. En este sentido, las bacterias son la principal fuente de contaminación medioambiental de los alimentos, además de, por supuesto, metales pesados u otras sustancias químicas.

LA CARTA DE OTTAWA DE PROMOCIÓN DE SALUD SU FUNCIÓN Y CUÁLES SERÍAN LOS CAMPOS DE ACCIÓN PARA LA PROMOCIÓN DE SALUD.

LA ELABORACIÓN DE POLÍTICAS PÚBLICAS Y LEGISLACIÓN SALUDABLES.

La Promoción de la Salud no es una función de la salud pública que concierne exclusivamente al sector salud. Una de las formas claves para lograr que se actúe sobre los determinantes de la salud Esto implica que el sector salud esté en contacto permanente y de calidad, con los diferentes sectores.

CREACIÓN Y PROTECCIÓN DE AMBIENTES SALUDABLES

Las modificaciones en el medio en que se desenvuelven las personas habitualmente, en el trabajo, en su recreación, afectan de forma significativa su situación de salud. De ahí que las acciones positivas deben estar dirigidas a generar ambientes que produzcan gratificación, estímulo, seguridad y sensaciones agradables.

FORTALECIMIENTO DE LA ACCIÓN COMUNITARIA.

La Promoción de la Salud radica en la participación efectiva y concreta de la comunidad en la fijación de prioridades, la toma de decisiones y la elaboración y la puesta en marcha de estrategias de planificación para alcanzar un mejor nivel de salud. La fuerza motriz de este proceso proviene del poder real de las comunidades, de la posesión y del control que tengan sobre sus propios empeños y destinos".

FORTALECIMIENTO DE LAS POTENCIALIDADES INDIVIDUALES Y COLECTIVAS.

Esta línea de acción privilegia la información, la educación sanitaria y la modificación positiva de actitudes indispensables para vivir en forma saludable, de tal manera que se favorezca el desarrollo personal y social. Personas informadas, con educación sanitaria y en procesos de perfeccionamiento de actitudes para la vida, tienen mayores posibilidades de optar por aquello que propicie la salud. Constituye un insumo básico para apoyar la generación de relaciones primarias, relaciones sociales y valores, según las aspiraciones antes señaladas en la línea de acción de ambientes saludables.

REORIENTACIÓN DE LOS SERVICIOS DE SALUD.

Este compromiso debe reflejarse a través de una gama balanceada y comprensible de prestaciones de servicios, que incluya una intervención rápida, mantención de la salud, educación en salud, prevención de enfermedades y protección de la salud".

ALIMENTACIÓN DEFINICIÓN DE NUTRICIÓN Y EN QUE CONSISTE EL PLATO DEL BUEN COMER Y DEL BUEN BEBER.

ALIMENTACIÓN

Se define como la forma de proporcionar al organismo los alimentos que son indispensables. Es un proceso voluntario, mediante el cual elegimos los alimentos y la forma de consumirlos

PLATO DEL BUEN COMER

El plato del bien comer es una guía de alimentación que forma parte de La Norma Oficial Mexicana, para la promoción y educación para la salud en materia alimentaria, la cual establece criterios para la orientación nutritiva en México; ilustra cada uno de los grupos de alimentos con el fin de mostrar a la población la variedad que existe de cada grupo resaltando que ningún alimento es más importante que otro, sino que debe haber una combinación para que nuestra dieta diaria sea correcta y balanceada.



JARRA DEL BUEN BEBER

Para que tengas una idea del consumo de bebidas y su porción recomendable al día, la Secretaría de Salud elaboró la Jarra del buen beber, similar al plato del buen comer, en la cual se clasifican las bebidas en seis niveles de acuerdo con su contenido energético y valor nutritivo, así como los beneficios y riesgos para la salud

NUTRICIÓN

Se define como un conjunto de procesos involuntarios, gracias a los cuales el organismo recibe. Transforma y utiliza las sustancias químicas contenidas en los alimentos